

Unternehmensleitbild von König Beratungen GmbH

/ Mission & Vision

Wir sind eine Coaching- und Beratungspraxis in Basel mit einer Spezialisierung in psychosozialer Beratung und Begleitung von Familiensystemen; Beratung und Begleitung von Kindern und Jugendlichen, Erwachsenen und Paaren in multikulturellen Milieus. Das ambulante sowie aufsuchende Angebot richtet sich nach dem Bedarf der Behörden.

Unsere Sozialpädagogische Familienbegleitung ist ein aufsuchendes Angebot der Kinder- und Jugendhilfe, um Familien bei der Bearbeitung unterschiedlichster familiärer Problemlagen zu unterstützen und dadurch die Lebensbedingungen der betroffenen Kinder und Jugendlichen zu verbessern. Dabei ist der Fokus auf das Kindeswohl und die Entwicklung der Kinder und Jugendlichen gerichtet.

Unser Konzept zeichnet sich durch eine enge, interdisziplinäre Zusammenarbeit aus, die es ermöglicht umfassend auf individuelle Problemlagen der Klienten einzugehen. Wir bieten konkrete Hilfestellungen in Krisensituationen, stärken Familien, fördern Entwicklungsschritte und initiieren berufliche und gesellschaftliche Integration. Situativ und fallbezogen begleiten wir Klienten im Co-Setting. Nach Möglichkeit werden unsere Klienten mit Migrationshintergrund von Fachkräften aus ihrem kulturellen Milieu und ihren Sprachen begleitet.

/ Unsere Werte

Wir begegnen allen Menschen mit Respekt und Wertschätzung. Gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen, den Eltern, ihrem sozialen Umfeld sowie den involvierten Fachpersonen streben wir bestmögliche Lösungen an. Unser Handeln orientiert sich primär am Kindeswohl und baut auf den Ressourcen im Umfeld der Kinder auf.

Wir sehen unsere Aufgabe darin, Familien mit Kindern und Jugendlichen jeder Altersstufe, Einzelpersonen und Paaren in schwierigen Lebenssituationen mit bedarfsgerechten Angeboten

zu unterstützen und insbesondere kostenintensive und einschneidende Massnahmen mit gezielten Interventionen abzuwenden.

Wir wollen innovative, neue und wirksame Konzepte in die Angebotslandschaft der ambulanten und aufsuchenden Kinder- und Jugendhilfe bringen. Wir streben täglich nach Professionalität und Qualität. Vertrauen und Transparenz in der Zusammenarbeit mit unseren Stakeholdern, Partnerschaften ist uns wichtig. Wir richten unsere professionelle Arbeit nach den Grundsätzen, Grundwerten und Handlungsprinzipien des Berufskodex der Sozialen Arbeit Schweiz von Avenir Social (Berufsverband Soziale Arbeit Schweiz).

/ Qualitative hochstehende Dienstleistungen

Unsere Arbeitsweise ist systemisch, lösungs- und ressourcenorientiert und interdisziplinär geprägt. Fallführende Fachpersonen verfügen über tertiäre Abschlüsse in den Bereichen Soziale Arbeit, Sozialpädagogik, Kunsttherapie und Psychologie sowie über Zusatzausbildungen im Bereich Kindeswohl, systemische und lösungsorientierte Beratung, Mediation, Trauma- und Spieltherapie und Coaching. Unser Denken und Handeln ist auf zufriedene Klienten, Mitarbeitenden und Vertragspartner ausgerichtet. Diese werden aktiv an den Qualitätsentwicklungen beteiligt.

Im Zentrum unseres Handels steht die Stärkung und Befähigung der Erziehungsberechtigten für eine gelingende Erziehung und Lebensgestaltung, die Förderung eines konstruktiven Umgangs mit Spannungen in der Familie, die individuelle Forderung der Kinder und Jugendlichen sowie die nötige Vernetzung und Ressourcenerschliessung direkt im relevanten Umfeld. Die Sozialpädagogische Familienbegleitung erweitert dadurch die Lösungs- und Handlungsmöglichkeiten aller Beteiligten, stärkt die Eigenverantwortung und bietet Hilfe zur Selbsthilfe.

/ Lernende Organisation

Wir entwickeln und sichern die Qualität unserer Tätigkeit durch permanente Reflexion, Aus- und Weiterbildung sowie durch eine kontinuierliche Überprüfung und Weiterentwicklung der Prozesse und Strukturen. Veränderungen im Umfeld gehen wir aktiv an und sind offen für neue Wege und Dienstleistungen.

/ Organisationkultur

Wir pflegen nach innen und aussen eine offene und transparente Kommunikation. Wir fördern das Verständnis für die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen aus stark belasteten Familien und nehmen Einfluss auf die sozialpolitische und fachliche Diskussion. Wir führen ziel- und teamorientiert. Vorhandene Potentiale fördern und fordern wir. Die Entwicklung einer Kultur des Vertrauens und der Transparenz ist zentral für uns. Mitarbeitende werden als das grösste Potenzial der Organisation angesehen und behandelt. Ihre geistigen und körperlichen Fähigkeiten sollen zugunsten der Organisation und auch der Mitarbeitenden selbst ausgeschöpft werden.

/ Unternehmensführung

Wir führen die Organisation nach nachhaltigen wirtschaftlichen und nicht-profitorientierten Prinzipien und pflegen ein aktives Netzwerk und wertschätzende Partnerschaften. Erfolgreich führen bedeutet für uns den Sinn der Arbeit in den Fokus zu stellen, damit Mitarbeitende ihr Potenzial ausschöpfen können und zufrieden sind. Wir führen achtsam, sinnorientiert, transformational und inspirierend. Wir führen in Anlehnung nach dem holländischen Buurtzorg-Modell: Selbstorganisation in der ambulanten Pflege. Kontrolle ist gut, Vertrauen ist besser.

Basel, im Januar 2024